

Fachschaftsprotokoll

Bahner

11. Dezember 2019

Anwesende: Bahner, Anne, Malte, Mali, Schwemmi, Timo, Niels, Sino, Nicola, Jacques, Marianne, Tobi, Nadja, Freddy, Gregor, Clément, Melissa, Lennart

Gäste: Gulan

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	2
1.1	Präsidium	2
1.2	Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung	2
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	2
2	Schreiben für Rob (Habil) (Abstimmung)	2
3	DKMS (Gulan)	2
4	Checkliste & Termine	2
5	StuRa (Abstimmung)	3
5.1	Vorstandsbericht	3
5.2	Bewerbungen	3
5.3	Finanzanträge	3
5.4	Sonstige Anträge	3
6	Vorlesungsvaluationen	4
7	Habilitationskommissionen	4
8	Vollversammlung	4
9	PhysRom	4
10	Weihnachtsmusikfest	5
11	DESY-Wein (Abstimmung)	5
12	Sonstiges	5
12.1	StuKo	5

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:22 Uhr

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Mali
- Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Nein.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

StuRa wird noch ergänzt.

2 Schreiben für Rob (Habil) (Abstimmung)

Rob hätte gerne ein Schreiben der Fachschaft für seine Habilitation. Timo trifft sich morgen mit Sansone um dies unterschreiben zu lassen. Nadja unterschreibt es für die Fachschaft. Es sollten Evaluationen von ihm zu finden sein. Leider haben bei der Habl-Eva zu wenige Menschen mitgemacht, als dass diese ausgewertet werden konnte. Es waren auch Personen der Fachschaft in einem Seminar von ihm und in dem Kolloquiumsvortrag.

GO-Antrag auf Abstimmung. Angenommen.

Die Inhalte des Schreibens von Timo werden von der Fachschaft unterstützt.

<i>Abstimmung</i>		
Option	Stimmen	Ergebnis
Ja	15	
Nein	0	
Enthaltung	0	

3 DKMS (Gulan)

Gulan von der Romanistik ist seit ein paar Monaten Volunteer für die DKMS. Das heißt, sie leitet Aktionen, welche darauf ausgerichtet sind, Menschen als Spender eintragen zu lassen. [Webseite der DKMS inklusive Informationen](#). Nicht eingetragene Spender*innen in der Fachschaft könnten sich auch direkt jetzt eintragen lassen. Während des Spendens darf man einen Film schauen :)

Wenn man Fragen persönlich stellen möchte, kann man Gulan über Personen der Fachschaft auf jeden Fall erreichen.

4 Checkliste & Termine

- KKK: Es wurde ein Plakat erstellt. Änderungen werden bis nächste Woche eingearbeitet.

- Steckerleiste: Paul kümmert sich wohl drum.
- Termine: PhysRom am Freitag und Weihnachtsmusikfest nächste Woche!
- Spüli kaufen: Melissa kümmert sich drum.

5 StuRa (Abstimmung)

Malte war im StuRa. [Protokoll des StuRas am 10.12.2019](#)

5.1 Vorstandsbericht

- Ideen/Anmerkungen bzgl. des Wirtschaftsplans? -beim Vorstand melden!
- Ideen/Anmerkungen bzgl. Satzungsänderungen? -beim Vorstand melden!
- Antwort des SWFR bzgl. Hütte von Theatergruppe: Sie finanzieren viele Sachen von dieser Theatergruppe, bekommen das Geld aber nicht regelmäßig durch die Eintritte wieder herein und haben deshalb kein Geld dafür.

5.2 Bewerbungen

Katharina Irmer wird angenommen.

SWFR Verwaltungsrat

Kampf Abstimmung

Beide Personen wurden gewählt. Es geht darum, dass es nur eine offizielle Vertretung gibt und eine Stellvertretung. Darum wird hier abgestimmt.

GO-Antrag auf Münzwerfen. Inhaltliche Gegenrede „nicht sinnvoll“. Abgelehnt.

Option	Stimmen	Reihung
Lucas Flach	0	1
Walli Lang	2	1
Enthaltung	15	

5.3 Finanzanträge

Fahrt zu Lernfabriken Meutern Konferenz

AK Freie Bildung

Eine Person ist zu einer Konferenz von Lernfabriken Meutern gefahren.

Betrag	Stimmen	bewilligt
190 €	16	190 €
0 €	0	

5.4 Sonstige Anträge

Solidarisierung mit Student*innen in Hongkong

Vorstand

Der Studierendenrat soll sich mit Student*innen in Hongkong solidarisiern.

Option	Stimmen	Reihung
Ja	16	1
Nein	0	2
Enthaltung	0	

6 Vorlesungsvaluationen

Es gibt neue Vorlesungsevaluationen! Diese müssen evaluiert werden. Allerdings ist erst die Hälfte der Vorlesungszeit vorbei. Wir wollen diese in der ersten Sitzung nach der Weihnachtspause verteilen.

7 Habilitationskommissionen

Sind aktuell Leute in Habilitationskommissionen? Wenn ja, wir haben Zugriff auf alte Evaluationen, die dort von Nutzen sein können.

Die Habl-evas sind zumindest nicht für alle Habilitierenden auswertbar. Dies sollte sich für zukünftige Menschen, die habilitieren wollen, verbessern. Dafür sollte mit Clara und Paul geredet werden, Lennart macht das.

Maierhöfer, Bennett und Wolf möchten habilitieren - Feedback von Leuten an die Fachschaft sind erwünscht. Nadja schreibt diesen Personen \{Bennet} (da wir von ihm die Info schon haben) eine Mail um herauszubekommen, welche Vorlesungen sie eigentlich tutoriert haben. Dafür kann gerne der Kummerkasten verwendet werden oder es auf anderen Wege schriftlich (Mail/Brief/Rauchzeichen) in die Fachschaft schicken. Diese werden natürlich nur anonymisiert verwendet.

Wir sollten demnächst noch durch alte Evas durchschauen.

Tobi fragt bei Högerle nach, wie wann was genau bei den Habilitierenden ansteht - wie viel Zeit haben wir um Informationen zu sammeln?

8 Vollversammlung

Am Montag (09.12.2019) war die Vollversammlung. Wir waren beschlussfähig und alle Anträge wurden angenommen.

Man sollte in der nächsten Sitzung nachfragen, wann und wo das Protokoll hochgeladen wird.

9 PhysRom

Wir können den Baum erst um 16 Uhr abholen - brauchen auch viele Menschen um diesen aufzubauen. Zum Glück finden sich genügend Leute dafür. Wir müssen den aber auch nachts abbauen. Die Frage ist, ob wir das schaffen. Es sieht nicht danach aus. Dann können wir den auch nicht aufbauen. Können wir vielleicht die Äste irgendwie aufhängen?

Marianne und Bahner machen morgen irgendwie Jelly-Shots.

Es wird eine super Party werden!

10 Weihnachtsmusikfest

Am Do., den 19.12.2019, findet das Weihnachtsmusikfest statt. Die Schichten müssen gefüllt werden. Wir haben zwar keine Liveband, aber was Besseres: Unsere Stimmen! Fachschaftskaraoke!

11 DESY-Wein (Abstimmung)

Es wurde für die DESY-Fahrt Wein gekauft. Dafür hätte Gregor gerne Geld zurück.

Wein		
<i>Gregor</i>		
Option	Stimmen	bewilligter Betrag
89.85 €	8	89.85 €
0 €	1	

12 Sonstiges

12.1 StuKo

Es wird demnächst eine StuKo-Sitzung geben.

Ende der Sitzung: 21:49 Uhr